
EMENTA:  REQUER  O  REPARO  DO  CALÇAMENTO  DA

AVENIDA DOM PEDRO I

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que fomos procurados por comerciantes e
moradores  da  Avenida  Dom  Pedro  I  em  meu  gabinete  parlamentar,  que  solicitaram
providências da Prefeitura Municipal quanto ao reparo das calçadas que foram abertos
devido as obras do Programa Ribeirão Mobilidade.

CONSIDERANDO que  os  buracos  deixados  no  calçamento
oferecem risco de quedas ao pedestres, e inclusive causa transtornos para os cadeirantes
que transitam na avenida ou que moram na avenida Dom Pedro I.

  REQUEREMOS, nos termos constitucionais e regimentais, e
após ouvido o Douto Plenário,  seja oficiado o Poder Executivo para que por meio da
Secretaria competente, avalie o caso e adote as medidas necessárias para sanar esta
problemática. Após seja dado retorno a esta Casa de Leis. 

Sala das Sessões, 07 de junho de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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